

Conques

Les plaques du poète danois Peter Wessel dévoilées



Le poète a lu son poème devant la Porte du Barry.

Dernièrement place Fumouze, Philippe Varsi, maire, et Bernard Lefebvre, président de l'Adecc, ont présenté et procédé à l'inauguration des plaques du poème de Peter Wessel «Conques, la quête». Peter Wessel, poète de plusieurs cultures et langues, a découvert le village il y a 35 ans et s'y est installé. Après le concert que sa formation *Polyfonias Poetry Project* donna sous le tilleul place Chirac lors du festival de musique «Conques, la lumières du Roman» en 2010, il a offert son poème, un bel hommage dédié à Conques dont il a été remercié, par Philippe Varsi au nom de la commune.

Le poème est gravé en deux plaques d'acier oxydé réalisées par le ferronier d'art, Bernard Marc, elles sont installées, à l'arrivée et au départ du chemin, près de la fontaine sur la rue Émile-Rouidi, à proximité de la Place de Fumouze et à la Porte

du Barry, rue Charlemagne. La plaque à la sortie du village est conçue comme un «envoi» à la manière de la poésie troubadouresque et contient uniquement la deuxième strophe du poème qui est précisément un adieu au voyageur écrit en quatre langues.

Ces deux plaques vont désormais saluer les pèlerins et les marcheurs en route vers Saint-Jacques-de-Compostelle dont ce poème polyphonique pourrait être leur devise.

Peter Wessel a dévoilé les plaques, en présence de Bernard Marc, Anne de Dominicis, directrice du Centre Européen et Dinah Salama, artiste espagnole qui a illustré le recueil de poèmes, d'art et de musique Delta, publié au mois de mai 2014 par Ediciones de la Torre (Madrid) et en vente à la librairie Chemins d'Encore à Conques. Le partage du verre de l'amitié, offert par la municipalité, a clôturé cette manifestation.

Rignac

Football : les joueurs de l'équipe I ont pris le match par le bon bout



L'équipe 1 de Rignac effectuait sa reprise officielle avec un déplacement à Sainte-Geneviève dans le cadre du deuxième tour de la Coupe de France. Dirigés par leur nouvel entraîneur Grégory Corredor, les footballeurs rignacois n'ont pas raté leur entrée en compétition en obtenant une large victoire qui reflète bien la physionomie de la rencontre (8-1). Il est vrai que face à une différence de plusieurs divisions d'écart entre les deux équipes, on pouvait s'attendre à une rencontre facile pour les Rignacois. Ces derniers ont pris le match par le

Marcillac-Vallon

La paroisse St-Vincent du Vallon va avoir deux prêtres en moins

La paroisse Saint-Vincent du Vallon va voir deux de ses prêtres quitter leur fonction en ce mois de septembre. Une messe de remerciement sera célébrée dimanche 7 septembre pour leur témoigner toute la sympathie des paroissiens, en particulier ceux de Marcillac et de Nucès où ils résidaient. Cette messe sera célébrée en l'église de Marcillac à 10 h 30. Le père Bernard Fixes qui est appelé à de nouvelles missions dans le diocèse en devenant vicaire épiscopal en plus d'être responsable du service formation et d'exercer à St

Génies. Le père Pierre Monteil unanimement apprécié de tous va quitter Nucès où il résidait après une longue vie de service. Il va se retirer à la Maison de retraite Saint Amans. Il n'y aura pas de messe dans les autres églises de la paroisse Saint Vincent du Vallon dimanche prochain, sauf à Conques (11 heures). A l'issue de cette messe, ceux qui le souhaitent se retrouveront autour d'un verre de l'amitié puis pour un repas partagé à la salle paroissiale Saint Vincent, chacun portant un plat pour quatre personnes.

En bref

Mayran

Football. Le club de football de l'entente Goutrens-Mayran organise un concours de belote à la salle des Janenques mardi 9 septembre à 21 heures. La moitié des équipes sera récompensée. Le concours se déroulera en 5 parties de 10 personnes.

Conques

Transports à la demande. Le service de transport à la demande évolue sur le territoire de Conques-Marcillac à partir du 1^{er} septembre, nouvelles destinations, nouveaux horaires et nouvelle tarification. De Conques pour se rendre à Saint-Cyprien le jeudi, arrivée à destination 9 heures, horaire de retour 11 h 30. Tarif aller 4,50 €. Aller-retour 7 €. Pour se rendre à Rodez le mercredi, arrivée à destination 14 heures, horaire de retour 17 heures. Tarif aller 7 €, aller-retour 10 €. Contacter SARL Taxis Lample, 04 71 49 95 55, 06 07 75 93 32.

Boussac

Rand'oc du Ségala. «Sur les chemins de Boussac et du Ségala» organisera dimanche 7 septembre son grand rendez-vous annuel réservé aux marcheurs et vététistes. Rendez-vous à 9 heures, à la salle des fêtes. Inscriptions à partir de 8 heures. Circuits VTT: 52 km et 1 900 m de dénivelé; 33 km et 1 300 m de dénivelé; 22 km et 860 m de dénivelé. Circuits pédestres: deux circuits de 7 et 14 km. Un repas sera servi à la fin des épreuves pour la somme de 12 €. Réservations jusqu'au 5 septembre au 06 78 33 93 55.

Nauviale

Randonnées. Dimanche, départ à 13 h 30 de la piscine à destination du Tel de Jouvelie. (11 km, 3 h 30). Rendez-vous au Tel. Contact: Gervais Ferrand, au 06 55 72 10 83. Lundi 8, départ à 13 h 30 de la piscine à destination de Durèze, Pyramide du Lagast. Parcours de 13 km (3 h 30). Rendez-vous au château d'eau. J. Labit, 05 65 47 04 29. Les 12, 13 et 14 septembre, randonnée occitane dans les Hautes-Pyrénées avec Jean-Claude et Marylise Agostini. Contact: 05 65 69 26 55, 06 24 59 21 43. Dimanche 14, départ à 13 h 30 de la piscine, à destination de Colombiès. (17 km, 4 h 30). Rendez-vous à 14 heures, sur le terrain de foot à Colombiès. Contact: J.-P. Tuéry, aux 05 65 42 21 39, 06 50 83 95 30.

Manzac

Les maïs sont plantés



Un samedi ensoleillé pour fêter les nouveaux élus. Ce 30 août aura été pour la commune un temps fort, quelque onze chars décorés, des thèmes divers, allant du Moulin Rouge, à la plage, aux pyjamas, aux Gaulois, etc. chacun dans les villages avaient confectionné de véritables chefs-d'œuvre. Les déguisements étaient très réussis. Partis de bonne heure du village de La Borie, et arrivés vers 22 heures, place de la mairie de Manzac, le cortège de tracteurs, de camions et voitures a parcouru les routes. Pour chacun des nou-

veaux élus, un arbre de leur choix a été planté, ainsi qu'un mât tricolore chez le nouveau magistrat, Bernard Calmels. Avant le repas orchestré par une disco mobile, c'est un mât de plusieurs mètres qui a été érigé place de la mairie. Le convoi municipal était lui aussi déguisé, un costume de chirurgien prêt à opérer et mener à bien les affaires de la commune. Bravo à tous les participants de près ou de loin et à tous ceux qui ont travaillé à la réussite de cette belle journée qui restera un beau souvenir.

En bref dans le Lévezou

Canet-de-Salars

Société de chasse. La vente des cartes aura lieu samedi 13 septembre de 11 heures à midi, à la salle de la mairie. Prix des cartes: sociétaire: 55 €; résidence secondaire: 100 €; actionnaire: 150 €; gros gibiers: 30 €. Pour tout renseignement, contacter Bernard Bec au 06 75 44 59 82.

Curan

Danse en Lévezou. L'assemblée générale de l'association Danse en Lévezou aura lieu mardi 9 septembre, à 20 h 30, à la salle de la mairie.

Saint-Léons

Cours de danse. C'est la reprise des cours de danses modernes proposés par Familles rurales et assurés par Stéphanie Wegener. Pour les enfants, tous les mardis, à 18 heures, à partir du 16 septembre. Pour les ados, tous les vendredis, à 20 heures, à partir du 19 septembre. Pour les adultes, tous les mardis, à 19 h 30, à partir du 16 septembre.

Les deux premières séances sont gratuites et ouvertes à tous. Renseignements et pré-inscriptions auprès de Céline Juillauguet au 05 65 59 12 86 ou 07 81 24 65 4. Mail: ninoujuillauguet@hotmail.fr

Arvieu

Foire. Le dernier marché d'été s'est terminé mercredi 27 août. Pour septembre et octobre les forrains seront aux rendez-vous mensuels le premier mercredi du mois de 9 heures à midi. La prochaine foire a lieu aujourd'hui sur la place de l'Église.

LA CAPELLE-FARCEL en fête

VENDREDI 5 SEPTEMBRE

20h30: CONCOURS DE BELOTE (sous chapiteau chauffé)

SAMEDI 6 SEPTEMBRE

14h30: CONCOURS DE PÉTANQUE en doublettes

15h : AUBADES AUX HABITANTS

19h : APÉRO - ALIGOT - SAUCISSES

22h30: BAL gratuit animé par la disco mobile

OXITANIA DANCE

DIMANCHE 7 SEPTEMBRE

8h : DÉJEUNER AUX TRIPOUS

9h : VIDE-GRENIERS place de l'Église

12h30: AUBADES AUX HABITANTS

14h30: CONCOURS DE PÉTANQUE en doublettes

15h30: LA PASTOURELLE (pièce de théâtre en occitan)

20h : REPAS campagnard avec jambon braisé

22h : BAL MUSSETTE animé par

BENJAMIN MALRIC